



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Schweizerisches Handelsamtsblatt SHAB
Feuille officielle suisse du commerce FOSC
Foglio ufficiale svizzero di commercio FUSC
Swiss Official Gazette of Commerce SOGC

Rubrik: Mitteilungen an Gesellschafter
Unterrubrik: Einladung zur Generalversammlung
Publikationsdatum: SHAB 08.11.2022
Voraussichtliches Ablaufdatum: 08.11.2023
Meldungsnummer: UP04-0000004661

Publizierende Stelle
MME Legal AG, Gubelstrasse 22, 6300 Zug
Im Auftrag von:
Matica Technologies Group SA
Chamerstrasse 79
6300 Zug

Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung Matica Technologies Group SA

Betroffene Organisation:
Matica Technologies Group SA
CHE-113.274.518
Chamerstrasse 79
6300 Zug

Angaben zur Generalversammlung:
09.12.2022, 09:00 Uhr, MME Legal AG
Gubelstrasse 22
6300 Zug

Einladungstext/Traktanden:

1. Squeeze-out Merger mit der SCL Investment Group SA

Squeeze-out merger with SCL Investment Group Ltd

Der Verwaltungsrat beantragt der Generalversammlung die Fusion zwischen der SCL Investment Group SA (übernehmende Gesellschaft) und der Matica Technologies Group SA (übertragende Gesellschaft) gemäss dem Fusionsvertrag vom 3. November 2022, einschliesslich der Fusionsbilanz der Matica Technologies Group SA per 30. Juni 2022, zu genehmigen.

The Board proposes to the shareholders' meeting to approve the merger between SCL Investment Group Ltd (acquiring company) and Matica Technologies Group Ltd (transferring company) pursuant to the merger agreement dated 3. November 2022, including the merger balance sheet of Matica Technologies Group Ltd as of 30 June 2022.

2. Varia

Miscellaneous

Die unter Traktandum 1 genannten Dokumente sind nicht für die Öffentlichkeit bestimmt. Bitte wenden Sie sich an Herrn Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch).

The documents mentioned under agenda item 1 are not intended for the public. These documents may be requested from Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch).

Ergänzende rechtliche Hinweise:

Teilnahme / Participation:

Aktionäre können sich von ihrem Rechtsvertreter oder mittels Vollmacht vertreten lassen. Die unterschriebene Vollmacht muss bis am 6. Dezember 2022, um 17 Uhr (CET) bei Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch) eingegangen sein, ansonsten gilt der Aktionär als abwesend.

Shareholders may be represented by their legal representative or by written proxy. The signed proxy form must be sent to Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch) and arrive no later than 6 December 2022, 5 p.m. (CET) or the shareholders shall be deemed absent.

Stimmrechte / Voting rights

Aktionäre, die am 6. Dezember 2022, um 17 Uhr (CET) mit Stimmrecht im Aktienbuch eingetragen sind, sind an der ausserordentlichen Generalversammlung stimmberechtigt. Das Aktienbuch wird ab diesem Datum bis einschliesslich 9. Dezember 2022 geschlossen. Während dieses Zeitraums werden keine stimmberechtigten Namensaktien in das Aktienregister eingetragen.

Shareholders entered with voting rights in the share ledger on 6. December 2022, 5 p.m. (CET) are entitled to vote at the shareholders' meeting. The share ledger will be closed from this date until and including 9 December 2022. During this period, no registered shares will be entered in the share ledger which entitle the holder to vote.

Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung
Invitation to the extraordinary shareholders' meeting

Sehr geehrter Aktionär
Dear Shareholder

Wir freuen uns, Sie zu der ausserordentlichen Generalversammlung der Matica Technologies Group SA einzuladen, welche am 9. Dezember 2022, um 9 Uhr (CET) bei der MME Legal AG an der Gubelstrasse 22, 6300 Zug stattfindet.

We are pleased to invite you to the extraordinary Shareholders' Meeting of Matica Technologies Group SA which will be held on 9 December 2022, 9 a.m. (CET) at MME Legal AG, Gubelstrasse 22, 6300 Zug.

Traktanden:
Agenda Items:

1. Squeeze-out merger mit der SCL Investment Group SA
Squeeze-out merger with SCL Investment Group Ltd

Der Verwaltungsrat beantragt der Generalversammlung die Fusion zwischen der SCL Investment Group SA (übernehmende Gesellschaft) und der Matica Technologies Group SA (übertragende Gesellschaft) gemäss dem Fusionsvertrag vom 3. November 2022, einschliesslich der Fusionsbilanz der Matica Technologies Group SA per 30. Juni 2022, zu genehmigen.

The Board proposes to the shareholders' meeting to approve the merger between SCL Investment Group Ltd (acquiring company) and Matica Technologies Group Ltd (transferring company) pursuant to the merger agreement dated 3. November 2022, including the merger balance sheet of Matica Technologies Group Ltd as of 30 June 2022.

2. Varia
Miscellaneous

Details zu den Traktanden / *Details on agenda items:*

Die unter Traktandum 1 genannten Dokumente sind nicht für die Öffentlichkeit bestimmt. Bitte wenden Sie sich an Herrn Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch).

The documents mentioned under agenda item 1 are not intended for the public. These documents may be requested from Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch).

Teilnahme / Participation:

Aktionäre können sich von ihrem Rechtsvertreter oder mittels Vollmacht vertreten lassen. Die unterschriebene Vollmacht muss bis am 6. Dezember 2022, um 17 Uhr (CET) bei Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch) eingegangen sein, ansonsten gilt der Aktionär als abwesend.

Shareholders may be represented by their legal representative or by written proxy. The signed proxy form must be sent to Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch) and arrive no later than 6 December 2022, 5 p.m. (CET) or the shareholders shall be deemed absent.

Stimmrechte / Voting rights

Aktionäre, die am 6. Dezember 2022, um 17 Uhr (CET) mit Stimmrecht im Aktienbuch eingetragen sind, sind an der ausserordentlichen Generalversammlung stimmberechtigt. Das Aktienbuch wird ab diesem Datum bis einschliesslich 9. Dezember 2022 geschlossen. Während dieses Zeitraums werden keine stimmberechtigten Namensaktien in das Aktienregister eingetragen.

Shareholders entered with voting rights in the share ledger on 6. December 2022, 5 p.m. (CET) are entitled to vote at the shareholders' meeting. The share ledger will be closed from this date until and including 9 December 2022. During this period, no registered shares will be entered in the share ledger which entitle the holder to vote.

Für den Verwaltungsrat / On behalf of the Board of Directors

Matica Technologies Group SA



Sandro Camilleri

Einsichtsrecht gemäss Art. 16 FusG
Inspection right pursuant to art. 16 Merger Act

Die Aktionäre der Matica Technologies Group SA werden darauf hingewiesen, dass sie während 30 Tagen ab dem 9. November 2022 die Möglichkeit haben, nach Voranmeldung am Sitz der Gesellschaft Einsicht zu nehmen in folgende Dokumente:

- Fusionsvertrag (inkl. Fusionsbilanz per 30. Juni 2022);
- gemeinsamen Fusionsbericht;
- Prüfbericht; sowie
- Jahresrechnungen und Jahresberichte der letzten drei Geschäftsjahre.

Die vorgenannten Dokumente können auch per E-Mail angefordert werden. Wir bitten Sie diesfalls Herrn Rechtsanwalt Andreas Rudolf (andreas.rudolf@mme.ch) innert oben genannter Frist zu kontaktieren.

The shareholders of Matica Technologies Group SA are informed that they have the possibility, during 30 days from the 9th November 2022, to inspect the following documents upon appointment at the registered office of the company:

- *Merger agreement (incl. merger balance sheet dated 30 June 2022);*
- *Joint merger report;*
- *Audit report; and*
- *Financial statements and annual reports for the last three fiscal years.*

The aforementioned documents can also be requested by e-mail. In this case we kindly ask you to contact Mr. Andreas Rudolf, attorney at law (andreas.rudolf@mme.ch), within the above-mentioned period of time.

Vielen Dank und freundliche Grüsse / Thank you and kind regards



Sandro Camilleri